



2023 c'est pour nous. L'année du retour à des fondamentaux. A l'occasion du recentrage du groupe sur la formule des débuts, nous avons élaboré un tour de chant sur les chanteurs occitans qui nous ont marqué et cette formule a rencontré un intérêt croissant, en particulier dans le sarladais (Montignac, Vezac, Tursac, Sarlat....) mais aussi à l'extérieur du département, en Gironde, en Lot et Garonne et Lot. Ce spectacle électro-acoustique convient bien aux petites salles et favorise une certaine intimité qui colle bien à ce répertoire un brin nostalgique. Prochain concert à proximité, Sainte Foy La Grande pour les Jeudis de La Bastide. Venez nous voir , on vous attend (jeudi 27 juillet)



IGOR vous attend sur son site internet : www.acigor.fr



Ce premier semestre 2023 fut relativement calme, pour le groupe. Quelques concerts certes, mais ces périodes sont propices à la cogitation. Plein de projets prennent Corps. et soyez sur que certains aboutiront. Le troisième FESTIGOR est déjà en préparation et il coïncidera avec les quarante ans du groupe. Imaginez notre motivation pour vous présenter un spectacle original et marquant. Mais tant que rien n'est finalisé nous vous demandons de patienter jusqu'au prochain bulletin municipal

IGOR, la culture occitane confrontée aux rythmes du monde!



Quelques contes de Thierry

LA CORONA DE LA NOBIA

Dans cette bulle de verre, bien protégée, sur un support en bois, se trouve une corona de nobia, une couronne de mariée. Une couronne toute simple, avec des fleurs d'Eglantier encore en boutons faites dans de la soie blanche à peine jaunies.

LE CHÊNE DE MERLIN

La tronçonneuse, rugissait montrant toute ses dents d'acier trempé. Comme un Drac elle fumait, crachait du feu dans un bruit d'enfer. La chaîne prête à mordre dans le grand chêne...

LA GRIFFE DU DIABLE

Charles est professeur des écoles, regent d'école. Il a une réelle passion pour les choses merveilleuses, occultes et autres diableries. Un soir il demande un service à la Bertille, une leuveuse d'encontre.

LA FÊTE BOTANIQUE

C'était un musicien routinier qui jouait de la vielle et roulait en 2 CV mais, un soir...

